



La FIFA, l'instance faitière du football mondial, a rendu public le tout nouveau classement des meilleures Nations de football. Et on note que le Sénégal est toujours premier en Afrique tandis que le Cameroun est désormais 37e au niveau mondial.

Le classement de la FIFA qui détermine les meilleures nations a été dévoilé ce jeudi 31 mars 2022. Sur le continent africain, les champions d'Afrique sénégalais sont toujours en tête sur et 20e au niveau mondial. Quant aux camerounais, ils avancent d'un pas et sont désormais à la 37e position mondiale, et 6e en Afrique.

Le Top 10 africain

Sénégal

Maroc

Nigeria

Egypte

Tunisie

Cameroun

Algérie

Mali

Côte d'Ivoire

Burkina Faso

Le Top 10 mondial avec le Brésil en tête

Brésil

Belgique

France

Argentine

Angleterre

Italie

Espagne

Portugal

Mexique

Pays-Bas
